
             Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer  do  Executivo  Municipal  informação  sobre  a  reforma  da  Quadra  Esportiva  do

Bairro do Tinga)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quais as providências estão sendo tomada referente a reforma acima citada pelo Poder
Público Municipal?
2- Existe projeto aprovado para reforma da referida Quadra Esportiva lado EMEI/EMEF
Profº Lucio Jacinto dos Santos, Bairro Tinga?
 3- Se positivo, para quando está previsto?
4- Se negativo, quais os impedimentos?
5- Há quanto tempo a Quadra Polisportiva está sem atividades? 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos da importância do esporte, de sua inclusão social e o divisor de águas que pode
ser durante a infância; além de uma boa distração para os adultos e opção de prática esportiva
para aumento na qualidade de vida dos moradores em geral. 

O esporte se destaca como elemento de integração social, de troca de conhecimento e de
ampliação das possibilidades de convivência em sociedade, contribuindo para a construção de
valores morais e éticos, coibindo a competição exacerbada e a conquista de resultados a qualquer
custo. Assim, o foco da intencionalidade educativa do esporte aponta para o resgate de valores
humanos, como amizade, cooperação, solidariedade e respeito.

Portanto, o objetivo da reforma da quadra em questão é fazer com que as crianças, jovens
e adultos da comunidade possam praticar as mais diversas modalidades de esporte, provendo
assim a recreação e a formação esportiva.
 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 27 de outubro de 2023.

AURIMAR MANSANO

Vereador - PTB
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